

Rencontre avec les convives de la conférence sur l'unité islamique et des hauts fonctionnaires de l'État - 14 /Oct/ 2022

À l'occasion de la naissance du Prophète de l'Islam (p) ainsi que celle de l'Imam Sadeq (as), le Guide de la Révolution a reçu une assemblée constituée de hauts fonctionnaires de l'État ainsi que des invités d'honneur de la conférence sur l'Unité Islamique. Il a estimé que l'union entre les musulmans est plus qu'une nécessité aujourd'hui pour que la Oumma islamique puisse occuper la place qui lui est due sur l'échiquier mondial. Pour arriver à cette fin, il a expliqué qu'il faut profiter de l'expérience de la République islamique durant ces dernières décennies car elle a su d'une part, résister à la pression de ses ennemis mais aussi progresser dans tous les domaines, surtout au niveau scientifique et pérenniser son existence, à tel point qu'on ne peut même plus imaginer de la renverser."

Le Guide de la Révolution a tout d'abord félicité l'audience pour la naissance du Saint Prophète de l'Islam et celle de l'Imam Sadeq. Il s'est ensuite arrêté sur la personnalité exceptionnelle du Prophète en disant : "En fêtant la naissance du Prophète de l'Islam (p), nous avons aussi l'opportunité de mieux le connaître et de le choisir comme modèle ultime car il est véritablement le meilleur des modèles."

L'Ayatollah Khamenei a rappelé les versets coraniques qui décrivent les difficultés qu'a rencontrés la Oumma islamique et qui expliquent à quel point cela a été douloureux pour le prophète mais qu'en même temps, cela réjouissait les ennemis de l'Islam. Il a profité de ce parallèle pour se pencher sur une analyse des problématiques du monde islamique actuellement. "Les problèmes et difficultés qui nous affectent ont des raisons multiples mais une des raisons les plus importantes, c'est la division et la discorde entre les musulmans", a-t-il ajouté.

Pour lui, la division entraîne indéniablement l'humiliation. Il dit à ce sujet : "le devoir des élites et des personnalités influentes de la communauté musulmane est de trouver des moyens pratiques pour unir les musulmans. Nos ennemis ont créé dans notre région une entité cancéreuse sur la terre de la Palestine et l'appellent le régime usurpateur sioniste. En attirant sur ces terres les pires sionistes les plus corrompus, assassins et sans coeur, leur but est de semer la discorde au sein des pays islamiques dans le monde."

Le Guide de la Révolution a qualifié la normalisation des relations de certains pays musulmans avec le régime sioniste comme la plus grande des trahisons. "Certains peuvent estimer que dans ces conditions, l'unité islamique n'est pas atteignable mais il est important que les intellectuels, savants et plus généralement les élites du monde islamique unissent leur forces pour changer la donne et faire échouer l'ennemi en facilitant le chemin vers l'unité." a-t-il dit.

Il demanda à l'audience : "Qu'entend-on par unité ?" Il répondit ensuite en disant : "L'unité que l'on désire pour le monde islamique, c'est la jonction de nos efforts afin de préserver les intérêts propres à la Oumma islamique. On ne parle pas ici d'intérêt racial ou géographique."

Il a poursuivi : "Avoir une compréhension précise des intérêts communs du monde islamique, c'est-à-dire savoir comment choisir ses alliés, définir ses ennemis et s'inscrire dans un plan global en opposition avec l'arrogance mondiale, est essentiel pour arriver à atteindre cette unité."

Pour arriver à cette fin, il faut prendre conscience du changement géopolitique d'ordre mondial, il dit à ce propos : "l'échiquier géopolitique mondial est en train de changer radicalement. L'ordre unipolaire est en train de se dissoudre et le règne hégémonique des arrogants sur le monde perd chaque jour de sa légitimité. On voit clairement qu'un nouvel ordre est en train de se former mais quelle est la place de la Oumma islamique dans ce nouveau monde ?"

L'Ayatollah Khamenei a ajouté : “Avec les changements annoncés, la Oumma islamique peut occuper une place importante et être un modèle inspirant pour le monde. Elle doit cependant arriver à s'unir et se libérer des discordes alimentées par les États-Unis et les sionistes.”

“Est-il possible pour les musulmans de s'unir et d'atteindre une place importante dans ce monde qui est en train de changer ?” a-t-il questionné.

“Oui, l'unité des nations islamiques est possible mais cela nécessite beaucoup d'efforts et de persévérance pour résister aux pressions et faire face aux difficultés.” a-t-il répondu.

Dans ce contexte, le Guide de la Révolution a insisté une nouvelle fois sur le rôle des élites du monde musulman et de la jeunesse clairvoyante pour diriger correctement l'opinion publique. “La Révolution islamique est en soi une preuve qu'il est possible d'atteindre de hauts niveaux. L'imam Khomeini a réussi à guider cette jeune Révolution face aux deux grandes puissances de l'époque. Celle-ci a à présent atteint un tel niveau que personne ne peut imaginer la renverser” a-t-il affirmé.

Il a poursuivi : “Nous avons effectivement résisté même si cela implique, comme toute tâche, des difficultés. Celui qui renonce et se soumet à l'ennemi subit aussi des difficultés mais il y a une différence notable : d'une part la résistance permet de grandir et progresser, d'autre part la soumission amène le déclin.”

L'Ayatollah Khamenei a insisté sur le fait qu'il faut empêcher que les divergences théologiques entraînent la discorde et la tension entre musulmans. Il dit à ce propos : “Les politiques américaines et britanniques qui sont intrinsèquement contre l'existence même de l'Islam, ont réussi à infiltrer les milieux chiites et sunnites. Ceci est dangereux. ”

En rappelant les appellations comme “Chiisme britannique” ou “Sunnisme américain”, il a voulu mettre en lumière l'intention des ennemis de déformer le message originel de l'Islam. “Toute personne agissant en fonction du “Chiisme britannique” ou “Sunnisme américain” -qu'importe la position qu'elle occupe- cherche en réalité à diviser en semant la discorde et en prônant le “takfir” et l'exclusion comme Daech et servir ainsi l'intérêt de nos ennemis”, a-t-il dénoncé.

Le Guide de la Révolution a exprimé toute sa désolation quant aux crimes perpétrés par Daech en Irak, en Syrie et tout particulièrement contre des écoliers afghans récemment. “Il existe des extrémistes dans les deux courants, chiite et sunnite. Ces gens ne représentent en rien ni le chiisme ni le sunnisme. Il faut empêcher que ces extrémistes arrivent à salir la réputation de ces deux écoles. Il est également nécessaire de s'opposer clairement à toute personne qui prétend soutenir une école mais qui attise les tensions entre les musulmans.” a-t-il ajouté.

Il a aussi rappelé les difficultés et pressions croissantes que subissent les Palestiniens et plus globalement les musulmans du monde entier. Pour lui, la raison de tout cela est la division des musulmans alors qu'il existe en réalité beaucoup de causes communes pour l'union. Il dit à ce sujet : “La République islamique a tout mis en œuvre pour atteindre cette unité islamique. Le soutien total qu'elle a apporté aux frères sunnites en Palestine en est un exemple clair, et cette aide sera encore plus intense à l'avenir.”

Le Guide de la Révolution a affirmé que le front de la Résistance qui s'est formé au sein du monde musulman a tout le soutien de la République islamique et il a ajouté : “Nous avons foi en la grâce divine et nous avons aussi espoir que ce grand souhait d'unité islamique se réalise réellement.”

Au début de cette rencontre, le président de la République a décrit le Prophète de l'Islam comme la représentation parfaite de la justice, de l'intelligence, de la spiritualité et de l'éthique. Il est aussi revenu sur la tentative de ses ennemis pour l'éliminer et s'en est inspiré pour ajouter : “Aujourd'hui encore, un front contre l'Islam s'est formé face

aux partisans des prophètes. On remarque les mêmes actes de terrorisme culturel et économique. Au temps du Prophète, ils n'ont pas réussi à empêcher la prophétie de s'entendre sur terre, aujourd'hui non plus, ils ne réussiront pas à faire renoncer cette nation qui reste fidèle aux valeurs prophétiques.”

H.I.M Raïssi a expliqué la haine que déploie l'ennemi contre la nation iranienne à cause de sa progression fulgurante. Il dit à ce propos : “Lors de mon déplacement à New York, le secrétaire général des Nations Unies s’est excusé lors de notre rencontre de ne pas avoir réussi à faire lever les embargos durant la pandémie du Coronavirus sur la nation iranienne. Je lui ai répondu que la nation iranienne a toujours su transformer les menaces et les embargos en opportunité. Pendant cette pandémie, six centres de recherche ont réussi à développer un vaccin qui a même pu être exporté à l'étranger. Nous sommes dorénavant parmi les pays les plus efficaces dans le monde quant au contrôle de la pandémie.”

Le président de la République a présenté les chiffres qui décrivent le mieux la progression scientifique, la croissance économique, la baisse de l'inflation ainsi que le développement des relations bilatérales au niveau international. Il en a aussi profité pour remercier le peuple pour son soutien au gouvernement, tout particulièrement durant la mise en œuvre de ses réformes. “ Les ennemis de l'Iran tentent le tout pour le tout à travers ces émeutes afin de mettre à mal cette marche en avant du pays. Face à eux, le peuple a su se montrer patient et résister comme dans le passé pour faire échouer leurs plans.” a-t-il affirmé.